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Abstract (en)
The hot forming of a steel piece of a given composition consists of: (a) the possible application of a heat treatment to procure a primary globular
structure; (b) reheating to an intermediate temperature between the solidus and liquidus temperatures, in conditions such that the solid fraction
presents a globular structure; (c) the thixotropic forging of the piece to form the component; (d) cooling the component produced. An Independent
claim is also included for the steel component produced by this method.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un acier pour construction mécanique, caractérisé en ce que sa composition est, en pourcentages pondéraux : 0,35 <=
C <=2,5%;0,10% <= Mn <= 2,5% ; 0,60% <= Si <= 3,0% ; traces <= Cr <= 4,5% ; traces <= Mo <= 2,0% ; traces <= Ni <= 4,5% ; traces <=
V <= 0,5% ; traces <= Cu <= 4% avec Cu <= Ni % + 0,6 Si %, si Cu >= 0,5% ; traces <= Al <= 0,060% ; traces <= Ca <= 0,050% ; traces <= B
<=0,01% ; traces <= S <= 0,200% ; traces <= Te <= 0,020% ; traces <= Se <= 0,040% ; traces <= Pb <= 0,070% ; traces <= Nb <= 0,050% ;
traces <= Ti <= 0,050% ; le reste étant du fer et des impuretés résultant de I'élaboration. L'invention a également pour objet un procédé de mise en
forme a chaud d'une piéce d'acier, caractérisé en ce que on se procure un lopin d'acier de la composition précédente, on réchauffe le lopin a une
température comprise entre le solidus et le liquidus afin d'obtenir une phase liquide et une phase solide globulaire, on réalise une mise en forme
par thixoforgeage dudit lopin pour obtenir ladite piéce, et on effectue un refroidissement de ladite piéce. L'invention concerne enfin une piéce d'acier
ainsi obtenue. <IMAGE>
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